

## 平成30年度活動報告

平成31年3月29日

二部集落支援員 山本 芳史

昨年に引き続き二部地区活性化推進機構、二部公民館の各事業の手伝いをする事で、地域のことを知り、地域に自分を知ってもらう取り組みができました。各事業の手伝いでしたが、それぞれの事業は地域の活性化につながる取り組みであったと思います。今年度の経験を活かし次年度の活動や手伝いの中身を濃くしていければと思います。

### 活性化事業

○活性化推進機構20周年記念式典 開催日 11月4日(日)活動が始まって20周年の式典を行いました。町長やお世話になってます業者をはじめとする来賓を招き、各役員や顧問の方で感謝状の贈呈や記念講演を行い、無事に終える事が出来ました。



昨年からの提案で内容を、色々、検討してきましたが何とかまとまり式典として、行う事が出来た事に安堵しました。

### 公民館事業

○子供事業リサイクル教室開催 8月21日(火)米子高専より上田先生に来ていただき、ペットボトルやボタンその他、色々なリサイクルの物を使い、インテリア雑貨でランプ作りに挑戦しました。スタッフを含め39名の参加でそれぞれ素敵なランプを作ることが出来ました。

集落支援として各集落の皆さんにランダム形式で、いわゆる買物弱者の住民の方がいないかどうか聞き取りをしてみました。今のところ各集落においては対象になる方は、存在はありますが、デマンドバスの利用や近所の方、米子や近いところに住んで居られる家族の方々の協力で何とか成り立っているようです。

結果報告はしませんでした。各集落において今のところ困った状態ではないという話を伺えました。しかし、今後はますます高齢化が進む中で注意しながら情報収集が必要になると思われます。